

きずな

北九州市立折尾西小学校

学校だより 6月号

令和元年6月4日(火)

校長 成重純一

ありがとうございました

先月26日は、光化学オキシダント注意報による中止や熱中症を心配しながらも、運動会を無事に終えることができました。昼食を待たずに一気に閉会式まで行うことも検討しましたが、子どもたちが空腹のまま、炎天下で演技したり、直立不動の姿勢をとったりする危険を避けたいと考え、低学年の徒競走で午前の演技の区切りを付けました。

今後も光化学オキシダントやPM2.5で中止になるおそれがあること、また、誰でも熱中症になりうる危険性があることなどを考えると、運動会の運営の仕方を工夫していく必要があると思いました。今後ともどうぞご理解とご協力をよろしくお願いいたします。暑い中でのご観覧とご声援に感謝申し上げます。どうもありがとうございました。

また、先週は、川崎市的事件を受けて、お子さんの見守りをしていただきました。池田小学校事件以後、校門を閉め、スクールヘルパーが巡回するなど、校内での事件防止の手だてを講じてきました。校外では、どのようにすれば子どもたちを守れるのか、簡単には正解は見つかりませんが、まずは、自分の命を自分で守ることができるように、可能な限りの指導を重ねてまいります。ありがとうございました。



登校時間帯の坂道は、自動車の通行禁止です

本校の北側には、坂道があります。その坂道と北門前を横切る道までは、午前7時30分から午前8時30分まで、歩行者専用となっています。(写真参照)

この地域にお住まいのある方から、苦情をいただいたこともあります。学校の北側のこの地域にお住まいの方は、歩行者専用の時間帯を理解されているので、自動車を利用される場合、当該時間帯には、坂道を使わず、遠回りして国道3号線に出られているとのこと。何よりも、子どもたちの安全のためです。保護者の方も、登校時間の午前7時30分から午前8時30分までは、この区間の自動車の通行をされないようにお願いいたします。



「歩行者専用」を示す標識



坂道の下から望む。撮影位置から先は、すべて歩行者専用になります。



写真右手が、学校北門。標識から先が歩行者専用になります。

なお、子どもたちの安全のため、時期によっては、この区間に警察の方が立たれる場合もあり、取り締まりの対象になりますので、各自でご注意ください。